

Weltweit blicken Menschen mit Verunsicherung und Angst in die Zukunft. Die Corona-Pandemie verschärfte Armut und Ungleichheit. Zugleich erschütterte sie das Gefühl vermeintlicher Sicherheit in den reichen Industriestaaten. Als Christ*innen jedoch glauben wir an die Rettung dieser Welt, nicht an ihren Untergang! Der Bibeltext Jeremia 29,14 des Weltgebetstags 2022 ist ganz klar: „Ich werde euer Schicksal zum Guten wenden...“

Am Freitag, dem 4. März 2022, feiern Menschen in über 150 Ländern der Erde den Weltgebetstag der Frauen aus England, Wales und Nordirland. Unter dem Motto „Zukunftsplan: Hoffnung“ laden sie ein, den Spuren der Hoffnung nachzugehen.

In Reinheim trifft sich die Vorbereitungsgruppe an 3 Abenden unter der Leitung von Pfarrerin Yvonne Blanco Wißmann: donnerstags, 17.02. + 24.02. + 03.03., jeweils um 19.00 Uhr im Martin-Luther-Haus. Alle, die schon immer dabei waren oder neu dazu kommen möchten, setzen sich bitte mit ihr in Verbindung (Tel. 4447 oder yblancowissman@t-online.de). Der Gottesdienst wird am Freitag, 4. März 2022, um 19.00 Uhr im Martin-Luther-Haus in Reinheim gefeiert.

In Groß-Bieberau verzichten wir aufgrund der Pandemie-Entwicklung auf Vorbereitungstreffen in einer Gruppe. Den Gottesdienst feiern wir am Freitag, 4. März 2022, um 18.00 Uhr in der evangelischen Kirche. Ansprechpartnerinnen sind Kirsten Engeland von der ev. Gemeinde und Gemeindeferentin Lioba Tran (Tel. 9198464 oder liobatran@kath-kirche-reinheim.de).

Bei den Gottesdiensten werden selbstverständlich die jeweils geltenden Corona-Regeln eingehalten. Bitte informieren Sie sich in den Zeitungen oder auf unserer Homepage www.kath-kirche-reinheim.de bzw. auf den Homepages der evangelischen Kirchengemeinden www.kirche-reinheim.de bzw. www.kg-gb.ekhn.de.